



Conférence 2012

Comment survivre au discours pseudo-scientifique?

Une conférence de Sébastien Gauthier

Une conférence qui aborde le phénomène 2012 du point de vue de la science et de l'astronomie. Le 21 décembre 2012, jour fatidique d'une soi-disant apocalypse annoncée, sera-t-il réellement marqué par l'éruption d'un supervolcan ou par le déplacement de la croûte terrestre? Les Mayas ont-ils vraiment prédit la fin du monde pour le solstice d'hiver 2012?

Sébastien Gauthier est un communicateur scientifique spécialisé en astronomie et en exploration spatiale.

Il collabore régulièrement avec l'Agence spatiale canadienne et l'ASTROLab du Mont-Mégantic. Dans le cadre de l'Année mondiale de l'astronomie, il a réalisé en 2009 le spectacle *Télescope, passeport vers les étoiles*, présentement à l'affiche au Planétarium de Montréal.



COSMAGORA.CA

Très vulgarisée et riche en images spectaculaires, la présentation explique qu'il n'y a rien à craindre en 2012! Elle sera l'occasion de découvrir le fonctionnement du calendrier maya, le mouvement du système solaire dans la Voie lactée, les supervolcans, le cycle du Soleil, etc.